

Immer mehr Leute stellen heutzutage ins Internet ihre privaten Fotos. Die Frage, ob man sein Bild im Netz veröffentlichen soll, wurde von Experten seit einiger Zeit vollständig in Anspruch genommen, weil es wie immer Befürworter und Gegner dieser Idee gibt.

In meiner Erörterung möchte ich nun Contra-Argumente darstellen.

Erstens sind soziale Netzwerke sehr gefährlich für uns, weil die Daten und auch die Fotos, die wir veröffentlichen, nicht genug geschützt werden. Sie werden beispielsweise oft zu Werbezwecken weitergegeben und trotz unserer Zustimmung benutzt. Daher finde ich, dass man darauf achten soll, welche Fotos man ins Internet stellt.

Darüber hinaus bleibt zu bedenken, dass man manchmal Bilder ohne Erlaubnis des Fotografierten veröffentlicht. Das könnte in der Zukunft zu schlechten Folgen führen. Möchten die Eltern zum Beispiel das Foto des Kindes ins Netz stellen, sollten sie nie vergessen, dass ihr Kind nicht entscheiden kann, ob es im Netz gezeigt werden will. Es lässt sich also feststellen, dass wir keine persönlichen Bilder grenzenlos im Internet hochladen sollen.

Nachdem ich die Nachteile betrachtet habe, muss ich auch auf die Vorteile hinweisen.

Der wichtigste Vorteil/Vorzug bezieht sich darauf, dass die sozialen Medien helfen, in Verbindung mit anderen Leuten zu stehen. Lädt man seine Fotos hoch, wissen die Freunde, was man letztens gemacht hat. Trotz der großen Entfernung kann man einfach gute Beziehungen mit anderen pflegen. Aus diesem Grund glaube ich, dass es vorteilhaft ist, private Fotos hochzuladen.

Zusammenfassend kann man feststellen, dass soziale Netzwerke bedrohlich für uns sind, daher sollen wir nicht so viele private Fotos veröffentlichen. Man muss darauf achten, keine persönlichen Spuren im Internet zu hinterlassen.

Małgorzata Sielska, 3DSD